



4 Pièces

87 m²

Réf. 4863-401-5443578

2 300 000 €

Val d'Isere

Appartement à vendre (73150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au calme et en lisière de forêt, la Gélinothe, réhabilitée par un architecte de renom, s'intègre parfaitement dans son environnement naturel préservé. Cette résidence intimiste et authentique dotée de larges ouvertures offre un panorama unique sur les montagnes Avalines. Six appartements de trois à cinq chambres, conçus dans un style alpin contemporain, assureront calme et tranquillité à ses hôtes. Appartement de 87 m², situé au troisième étage de la résidence et composé de trois chambres en suite dont une chambre dortoir. Deux balcons ensoleillés, une cave, un casier à skis et un emplacement ...

In a quiet setting on the edge of the forest, La Gélinothe, renovated by a renowned architect, blends perfectly into its unspoilt natural surroundings. This intimate, authentic residence with large windows offers a unique panorama of the Avalines mountains. Six three- to five-bedroom apartments, designed in a contemporary Alpine style, ensure peace and quiet for guests. An 87 sqm apartment on the third floor of the residence with three en suite bedrooms, including a dormitory room. Two sunny balconies, a cellar, a ski locker and a covered parking space complete the features of this property. Non ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com